
Consiglio Comunale INT 197 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: PISTA CICLABILE CORSO FERRARA-GROSSETO: A CHE PUNTO SIAMO?

PREMESSO CHE

Con Deliberazione n. 559 del 12 settembre 2023, la Giunta Comunale ha approvato il  progetto
esecutivo per la realizzazione dei lavori “Ciclabile 2 – Ferrara – Grosseto”

Il progetto prevede la manutenzione e il completamento della pista ciclabile e dei percorsi pedonali
tra corso Ferrara e corso Grosseto per favorire e incrementare una mobilità dolce sostenibile per gli
spostamenti  sistematici  (casa-lavoro,  casa-scuola).  Lungo  l’asse  di  intervento  di  2,5  km viene
prevista anche la riqualificazione delle aree verdi connesse alla pista ciclabile.
Sono inoltre previsti dei lavori di adeguamento degli impianti semaforici di competenza di Iren
Smart Solutions.
L’opera fa parte del programma di realizzazione della rete ciclabile della Città di Torino (Biciplan,
piano  della  mobilità  ciclabile)  e  comporta  una  spesa  complessiva  per  i  lavori  di  1.500.000  €
finanziata con i fondi del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR) destinati ad attuare il
Programma Innovativo Nazionale per la Qualità dell’Abitare (PinQua).
Si tratta di un intervento importante che consente un collegamento di mobilità dolce tra il centro e la
zona periferica nord-ovest della Città, dove sono presenti alcuni punti di interesse come l’Allianz
Stadium, il centro commerciale Area 12, un ufficio postale e varie attività commerciali.

CONSIDERATO CHE

A distanza di anni dall’approvazione del progetto, la pista ciclabile Ferrara-Grosseto non è ancora
stata completata e i residenti ritengono che ci siano dei ritardi nei lavori,  anche perché sul sito
Torinocambia.it, è indicato come termine dell’opera il 2024.

Le foto in allegato evidenziano la situazione attuale: su quella che dovrebbe diventare una pista
ciclabile, la segnaletica orizzontale è ancora da tracciare e sono posizionate delle reti e dei jersey a
impedirne l’accesso.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
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1. a  che  punto  sia  lo  stato  di  avanzamento  dei  lavori  e  quale  sia  il  cronoprogramma  per  il
completamento della pista ciclabile di corso Grosseto e corso Ferrara;

2. se ci siano impedimenti per il prosieguo dei lavori;
3. se siano stati adeguati gli impianti semaforici;
4. se sarà rispettata la spesa prevista o se sarà necessario stanziare ulteriori fondi.

Torino, 26/02/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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